

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las 11 y media de la noche.

Buenas noches, 11 y media, 10 y media en Canarias. Bienvenidos, bienvenidos. Esto es el Partidazo Cadena Cope. Estamos a las puertas de una jornada de liga, a las puertas de un partido de la selección

española, de la selección española femenina y estamos con la resaca todavía de un gran derby en el metropolitano entre la Leti y el Real Madrid con ese 3-1 que ha dejado algunas heridas abiertas en el madridismo y quejas importantes en un sector también importante del madridismo respecto a la actuación del árbitro, aunque ayer Mateu Laot, nuestro comentarista arbitral aquí en la Cope, lo que dijo es que todas las acciones que había tenido comprometidas al Verola Rojas las había saltado con nota, así que para Mateu acertó el árbitro insisto en todas las acciones polémicas que hoy

por ejemplo si reclaman como digo algunos madridistas, sobre todo en Real Madrid Televisión.

Ahora lo

comentamos, porque el día viene marcado por varios sonidos importantes, el último es de Javier Tebas,

el presidente de la liga que ha concedido una entrevista en Movistar y que entre otras cosas que luego repasaremos con foto y que pueden ser noticia, ha hablado de Mbappé, un valor evidentemente que

le daría a la liga pues un plus de calidad y de notoriedad si es que viene la próxima temporada, así que Tebas ha respondido qué porcentaje de posibilidades hay en este momento de que el año que viene Mbappé juega en el Madrid y en la liga española. ¿Usted está convencido de que Mbappé va

a estar en la liga la próxima temporada? Comenció, no, pero que es un destino para él seguro.

¿En qué porcentaje cree que va a estar aquí la próxima temporada?

Yo creo que el año que viene estará más de un 70 o 80 por ciento.

70 o 80 por ciento, no está mal el porcentaje que ofrece Tebas sobre las posibilidades de que Mbappé esté la próxima temporada en el Madrid y en la liga. A Javier Nández que ha hablado en la previa del partido de mañana frente al Mallorca, jornada 7, se le ha preguntado también por el derby, por lo que se vivió ayer en el metropolitano y por esa victoria del Atlético de Madrid. ¿Ha dicho esto?

Creo que fue un gran partido, sobre todo del Atlético de Madrid, la intensidad, la generosidad, en el trabajo, creo que fue un gran partido de fútbol y si Ancelotti se equivocó no lo sé, no lo sé, no sé qué habrá dicho. Sinceramente sólo vi el partido, pero es un resultado muy favorable para el Atlético de Madrid, creo que triunfo importante para ellos.

No hace leña con las críticas que ha recibido Ancelotti en las últimas horas, son bastantes.

Ya después del partido ayer decía Ancelotti que tenía las espaldas anchas para recibir las críticas que hubiera que recibir después del partido. Sabía que iba a haber críticas por la lineación, por los cambios, por el juego del Real Madrid, por la fragilidad defensiva, pero han sido algunas muy duras. He leído como algunos madridistas en columnas de opinión hablaban de final de la era de Ancelotti. Hoy, por ejemplo, nuestro compañero Matías Pratz en Radio Marca ya hablaba de que este es el último año de Ancelotti y que está decidido quién va a ser su relevo, Xavi Alonso. Ahora ya saben que está en el Leverkusen, ya les habíamos dicho que,

sin duda, alguna de ese tándem de Xavi Alonso y de Arbeloa le gusta mucho a Florentino Pérez. Veremos si el año que viene es el tándem que entra al Real Madrid. Ahora lo comentamos todo. Mañana, además de este partido, entre el Mayor Caillet Barça, que es a las 0 y media, abre la séptima jornada, a las 7, el Sevilla-Almería. Luego estaremos en Sevilla también, porque no están tan tranquilas tampoco las aguas en Sevilla con la temporada, con el arranque de temporada del conjunto de Mendilívar. Hemos tenido dos partidos de segunda de la Liga Hipermoción esta noche. Racín de Ferrol 1, Zaragoza 0, primera derrota del Real Zaragoza y Tenerife 1, Español 0. El gol del Tenerife llega en una cantada tremenda de Pacheco, que se hace un lío con la pelota y le regala algo al Tenerife. Y el Real Zaragoza, a pesar de la derrota, se mantiene como líder. 16 puntos, 15 tiene el Leganes, los dos en ascenso directo y están en promoción. Tenerife con 15, Español con 14, Levante con 14 y Racín de Santander con 12. Luego viene el otro Racín, el de Ferrol, fuera de los puestos ya de promoción. Otra de las voces del día, la de Món se tomó, la seleccionadora española. Mañana juega España contra Suiza, lo hace en el estadio del Alcázar en Córdoba, está bien partido de la Liga de Naciones, por tanto importante para los Juegos Olímpicos. Y en la previa, hablo Món se tomó de su posición en la selección, porque como ha habido tantas críticas en las últimas horas, parece que iba a durar estos partidos ya la calle. Pero el CSD ha dicho que no, que va a seguir, porque es que ahora el CSD es increíble, pero habla de quién sigue y quién no sigue en las selecciones nacionales. Esto ha dicho Món se tomó. Una llamada que agradezco, que se produjo en el día que también comentó Víctor. Hablé con él personalmente la noche que estuvimos reunidos y luego al día posterior que fue cuando me llamó. Es cierto que en momentos así, donde yo en ningún momento dudé de lo que sentía dentro de la profesión y las palabras de Víctor Franco, lo agradezco porque yo tenía confianza, pero quizás dan también ese impulso que en momentos así pues también se necesitan. Yo empiezo a creer que Víctor Franco está ejerciendo más de presidente de la Federación que presidente del CSD y que tiene más ascendencia sobre la gente de la Federación ahora mismo que Pedro Rocha, que es el presidente de la gestora. Hay elecciones en la primera parte de enero, en el primer trimestre de 2024 a ver lo que sucede, pero a lo mejor hasta Víctor Franco le gusta el tema y se podría presentar a presidente de la Federación porque es increíble que llame a la seleccionadora y que casi la confirmen su puesto. De verdad, absolutamente increíble. Casos rubiales, hoy ha comenzado la ronda de declaraciones en la audiencia nacional. Los primeros en declarar han sido Rafa Hermoso, que es hermano de Yeni Hermoso y una amiga de la futbolista. Ambos han reiterado lo que manifestó la jugadora en su declaración, que el beso no fue consentido y que además en los días posteriores se sintió coaccionada. Va a haber más declaraciones el jueves turno para altos cargos de la Federación de Rubiales y el próximo lunes, importante para tres compañeras de Yeni. Alexia Putellas, Irene Paredes y Misa Rodríguez. Las tres llamadas a declarar y además según informa relevo creo que hay también una llamada a declarar para Jorge Vilda. Ya veremos cuando declara a Jorge Vilda, así es que lo hace. Julián Calero, nuevo entrolar del Cartagena después de la institución de Víctor Sánchez de Lamo y además hoy tendremos aquí en el programa Antonio Lobato, que también ha sido noticia durante la jornada, porque se ha hecho leña de un comentario desafortunado que él ya pidió disculpas, pero ya saben ustedes que las disculpas a veces hay gente a las que no le vale. Bueno, pues hoy

Lobato

con nosotros en el soufflé y ha dicho que no tiene ningún problema para aclarar todo lo que haya que aclarar y para hablar de todo lo que haya que hablar. 11 y 38, yo creo que tenemos por tanto una gran noche de radio porque estoy mirando ahora mismo la alineación que hay en el partidazo

y de verdad es imposible hacer un mal partido con este equipo. Josef a la Reañaga o la Josef? Qué tal, muy buenas a todos. David Sánchez, qué tal David. Hola, buenas. Roberto Palomar, hola Roberto, qué tal, muy buenas. Qué tal, muy buenas. Está Roberto Morales, hola Roberto. Buenas noches. Está aquí Foto, hola Foto. Qué tal, buenas noches. Está Luis García, hombre Luis. Qué tal, cómo estáis? Muy bien, muy bien. Machirulo. Hasta Roberto Palomar dice. A qué viene esto? Mira, hoy vengo por él, hoy lo voy a buscar. ¿Por qué? Ah, ¿sí? ¿Por qué? Están tratando a Gonzalo Miró. Vamos, hoy no está a Gonzalo Miró. Hasta Palomar ha dicho, hombre Luis. Hombre, claro. Porque Palomar sabe que yo lo estoy pasando mal, pero Palomar es lunes y estoy bien. Ya es una... una... un signo de identidad de... Me lo dice mucho la gente por la calle. Hombre Luis. Hombre Luis. De lo juro, sí, sí, venen con fiertos. Hombre Luis y tal, sí, sí. Bueno, es una forma de saludar muy bonita. Está preparado Miguelito. Miguel Ángel Díaz, qué tal, Miguelito. Qué tal, Juanma, buenas noches. Muy buenas para hablarnos de cómo ha sido la digestión del Derby, que no... no está siendo fácil la digestión del Derby, ¿verdad? Fíjate tú, Juanma, que decían a algunos que igual acabó a Ancelotti renovando este año y ya se está diciendo que igual no ha acabado la temporada. Menos mal que de siete partidos ha ganado seis y ha perdido uno. O sea, si llega a ser peor, no sé, lo que le estaría agallando a Ancelotti ahora mismo. Pero bueno, yo creo que él tiene ya caparazón. Ya sabe de qué va esto y bueno, pues ahí ya después el partido para empezar reconoció su error. En el club hay malestar, como ya se manifestó ayer a través de la televisión oficial con el arbitraje de Alberola, con algunos de los que se consideran errores. Y luego también hay sorpresa por la alineación por la que ahí se decantó Ancelotti. Ancelotti también está decepcionado con algunas actitudes de aire en el terno de juego. Sigue sin entender cómo los jugadores, cuando se les ha dicho ya en varias ocasiones que tienen que estar más atentos, siguen cometiendo esos errores. Recuerda que siempre temporada en Estados Unidos dijo que le iba a iniciar la temporada con este sistema. El ayer, pese a que no jugó José, lo adelantó un poco su posición belingar, insistió en que no cambió el dibujo. Vamos a ver si sigue a partir de ahora con él. Le está dando vueltas. Ahora ya van a regresar Vinicius, que va a tener minutos contra la Unión Deportiva Las Palmas el próximo miércoles. Está cercano también el debut de Guler. Brian lo está haciendo bien, pero en principio creo que va a seguir apostando por este 4-4-2. Carvajal sigue de baja, no va a llegar al partido el próximo miércoles. Y recuerda, Juanma, que de aquí al clásico en el próximo mes, el Real Madrid va a visitar el campo de Tirona, que ahora mismo es co-leader. Dos salidas en Champions, Napoles y Sporting de Braga. Hay que ir a visitar a Sergio Ramos, al Sánchez, Pijuan y a finales de octubre habrá también ese clásico en el Camp Nou. Así que el calendario del Real Madrid se endurece y vamos a ver cómo reacciona el equipo después del duro golpe de ayer. Roberto Morales, ¿aprecias esa difícil digestión, esa sensación de crítica, digamos, que acentuada después de lo de ayer? Bueno, esto es como cuando

te avisan que viene Dana este, ¿no? La Dana y sale a la calle sin paraguas. Al final, el año que le espera a Ancelotti ya sabemos cuál va a ser. ¿Por qué? Porque es un entrenador que sabemos

que tiene fecha de caducidad, que no va a renovar por el Real Madrid, que tiene un compromiso verbal

con Brasil. Entonces, todos los palos este año van a ir dirigidos a una misma dirección. Está clarísimo. 6 victorias para la primera derrota, después de un mal día de Ancelotti, que se pone al frente de todos y asume la culpa, todo va hacia él. Para mí no tiene defensa el plantamiento que hizo. Ayer para mí tuvo un ataque de entrenador, pero de ahí a que se pueda maltratar en los medios

a una persona que ha dado tanto al Madrid, que está a punto de superar todos los récords terrenales,

porque los de Miguel Muñoz son inalcanzables, pero está a punto de superar a la ciudad, a superar el bosque, a superar a todos los técnicos de la historia del Madrid. Merece más respeto el que se retiene ahora mismo. Pero ¿qué me estás diciendo? Que va a actuar un poco como para rayos de otras cosas y de otros problemas que la gente no se va a atrever a apuntar?

Totalmente,

o sea, está claro que es una víctima colateral de una mala planificación. Si a ti te dan 200 centros campistas y tienes sólo tres delanteros y uno se lesiona, lógicamente te condiciona tu filosofía de juego. Al final, Ancelotti ayer dice que no cambia el sistema,

Ancelotti ayer vuelve a lo que triunfó en Italia a los inicios, hizo un libro de estos, se llamaba El árbol de Navidad. Ayer era 4-3-2-1 claramente, me puede decir lo que me diga, pero ayer salió así el Real Madrid. Se le cayó por tierra otra vez con un error inicial imperdonable de los jugadores de falta de concentración. El cometio de errores, sin duda, que podremos analizar en varias demarcaciones, pero salir desconectado de un partido como un derby

va más allá del entrenador y volver a cometer el mismo error a los 30 segundos de la segunda parte igual. Palomar, ¿a ti vas a año difícil para Ancelotti? Sí, bueno, el madridismo con los entrenadores no tiene compasión. El madridismo a nivel aficionado y el madridismo desde dentro del club, desde que está Florentino Pérez, la cultura de apoyar al entrenador no ha existido. De hecho, es el cromó que se cambia con más facilidad y en el historial de Florentino tenemos despidos y de así vueltas de todos los colores y Ancelotti no va a ser una excepción.

Yo creo que no va a haber piedad si esto se tuerce del partido de ayer. Sale muy señalado, es una derrota muy de jugadores porque hay errores incompresibles y están remarcados y muy de entrenador porque se hace un lío sobre todo en el planteamiento inicial que seguimos sin entender realmente lo que quiso hacer y las correcciones tampoco fueron buenas.

Estoy con Roberto, que es un entrenador un poco ya amortizado, ha hecho lo que tenía que hacer. Estamos a 25 de septiembre. Sí, pero me refiero a que no. Esto es duro. Sí, pero pasó este año sin títulos porque es Ancelotti, porque le ha dado al club muchísimo, porque es un nombre del Real Madrid. Vamos yo, el día que se deshagan de él, intentaría que se quedara en el club, si fuera mí el club como algo, no sé de qué, de Ancelotti lo tendría. Pero es un entrenador amortizado, ha pasado esta cliva de un año sin títulos y este va a ser el ping-pong-pong, pero insisto, la cultura interna de la entidad no es de apoyar, de arropar a un entrenador. El entrenador del Madrid, sobre todo con Florentino, siempre está solo.

Además nos recuerdo, Juan Montrenador, con el que el camino estuviese tan marcado. O sea, todos sabemos las dos vías que va a ver. Si Ancelotti le va mal de golpe y se va a mitad de curso, sabemos que la vía es Raúl. Si Ancelotti aguanta hasta el final de campaña y se va a Brasil,

sabemos que la vía es Xavi Alonso. No hay factor sorpresa. Yo creo que está todo marcado y eso hace mucho tiempo que en el Madrid no lo vivíamos.

La verdad es que escuchado así es verdad que tiene escapatoria al Madrid por los dos lados.

Sí, pero lo que pasa es que existe una predisposición. Yo creo que había mucha gente predispuesta ya

que llegara la primera derrota y a partir de aquí se hiciera una lectura apocalíptica. Tanto los que no quieren Ancelotti como los compañeros de Real Madrid Televisión que estaban deseando que hubiera polémica arbitral para sacar toda la artillería otra vez, ha perdido un partido.

El Madrid viene a una planificación que puede que no sea buena. Bueno, eso ya lo veremos con el tiempo. Ha tenido unas bajas horribles en los primeros partidos de la temporada que le han lastrado y le van a lastrar durante la campaña porque eran jugadores fundamentales para ese equipo.

Pero de ahí ya hacer las lecturas que estamos haciendo, a mí me parece una auténtica barbaridad. ¿A dónde vamos con todo esto? Si estamos en la jornada 6 y ya se está hablando de que Ancelotti no vale de que los árbitros van a encontrar al Madrid, vamos a hacer un poquito de cordura entre todos. Pues no tiene pinta de que vaya a cambiar eso. No, pues que es por eso digo que hay una predisposición de que esto incluso vaya a más y como se incida en una nueva derrota del Real Madrid,

pues ya a Portu las lecturas van a ser mucho más graves. Pero el Madrid está justito, el Madrid está justito. Bueno, pues es justito porque ha tenido un comienzo de temporada que ha sido muy malo en cuanto a lesiones sobre todo. Yo lo que creo es que le faltan sus tres mejores futbolistas y eso no hay equipo en el mundo del soporte. Kurtua, Militao y Vinicius, que son tres bajas en un equipo que está justito. Es la columna vertebral de un equipo. Bastantes puntos han sacado ya, de momento eso lo tienen. Ahora la derrota de ayer es que es dramática. Bueno, es un mal planteamiento del entrenador que se equivocó, se equivocó en el planteamiento y se equivocó en las decisiones que temo después. Es el primer partido duro de la temporada, el primer partido en el que te miden de verdad y el Madrid ayer no sale. Bueno, pero eso no quiere decir nada que de aquí en adelante vaya a caer en todos los partidos en los que iba a ser adentrado. Pero la gente estaba pensando que a este Madrid le da porque gana hacer uno en vivo. Pues eso era por la predisposición, porque estaba todo el mundo ya pendiente de que llegara esto para empezar a dar palos para el parado. Pero no sólo pierde a Ancelotti, ayer los jugadores quedan señalados. Yo no he hablado

de Ancelotti. Yo no te he pedido a Harry Kane, que está marcando goles. Sí, sí, sí. El club asumió el riesgo y decidió no fichar. Totalmente, yo no hablo de Ancelotti. Mira, culpa hay que repartirla. Ayer salen señalados los laterales especialmente, que tampoco es ser muy inteligente, o sea, tampoco hace falta ser Guardiola en el Simeone para buscar las cosquillas como lo buscó, con pasas al segundo palo, teniendo un lateral que mide 1.69 y otro que mide 1.73. Yo creo que es hasta previsible, ¿no? Cuando tienes interiores dentro de campistas que no ayudan en defensa. O sea,

las frangarcias, la primera parte frangarcía lo pasó fatal. Nunca tenía ayudas y Lucas Vázquez, todos los goles, vinieron por su banda. Hay que tener en cuenta que Carvajal está lesionado, también, que es otro más que se suma desde el 11 inicial, que no está en disposición.

Y estaba bien Carvajal, ¿eh? No recordamos un partido tan malo,

es que le falta un equipo al Real Madrid. Descendiendo al Real Madrid de David Alabar,

o sea, los errores de Alaba ayer. El Madrid para mí lo lleva mal toda la temporada. Sí, para mí también.

Es que ha ganado muchos partidos con el gancho. No está rematadamente mal. Es que le leiga a española el Barcelona de hace dos años, que era una ruina absoluta. No tengo que la peleó, pero aguanto. Hasta que faltan diez jornadas en el Real Madrid. Pero David, no nos engañemos, tú viste, tú está al partido del Barça el sábado. Sí, jugó un fatal. Ya está, pero es que les pasa a todos. Bueno. Y qué pasa, que remonta en ocho minutos y de repente, ¡pum! Ya está. Es que yo creo que el Barcelona tiene más mimbres para acabar jugando bien que el Real Madrid. Sí, pero, más paridad, super. Tiene más paridad. Sí, bien. Y si el Celta está un poco acertado, se lleva a los tres puntos, pero vamos de calle. Es cierto, pero es que yo, Ancelote, que a mí no me parece un gran entrenador, reconozco que este año...

¿Quién no te parece un gran entrenador? Me parece un buen entrenador. Que necesitas más. Menos mal que es un pierna. Que necesitas más para que considerarle como un garaje.

Bueno, como el Vosquez, como Vicente, ¿no? El Mundial no lo ha ganado el Vosquez.

¿Lo ha ganado los Cuauhtes? ¿Lo ha visto el Palmares de Ancelotti?

Es espectacular. Es que yo entiendo. Luego fue el año pasado cuando se rebotó, ¿no?

Cuando lo dijeron en Radio Marca, que iba escuchando la radio y salió... Es que no lo puedo...

Es que yo soy Ancelotti y contrataría eso si no os ha sueldo contra gente como Vicente.

Yo lo digo como Virtu. De verdad.

El problema es que os lo tomáis como una crítica. Yo lo digo como Virtu.

Es un grandísimo... No, no lo dije.

Es un grandísimo entrenador y un buen entrenador. No, no.

¿Tú crees que Ancelotti es el mejor partido del mundo o Guardiola?

No, pero yo no te falta ser el mejor del mundo para ser un buenísimo entrenador.

Bueno, oye, Zidane, nadie ha ganado más campos que Zidane, fuera consecutiva.

¿Tú crees que Zidane es el mejor entrenador del mundo?

Otro gestor, te parece, ¿no? A mí me parece un buen entrenador.

No, el mejor.

Y a ti, porque tiene que... O sea, para ti el mejor es Guardiola.

No, pero si yo te lo he hecho... Lejos de ahí no hay vida.

Pero yo digo, si Guardiola gana tres champions seguidas,

no hay nadie en el planeta que no diga que Guardiola es el mejor técnico del mundo.

Yo no.

Pero no, no, no, no, no.

No le haces ganar. No le haces ganar.

Y nadie lo dice, es un grandísimo entrenador.

Y Ancelotti también, pero para mí...

Gestor. No, no, no, no.

No, no, no, no, no.

No, no, no, no, no.

¿Qué has dicho, gestor?

Ya lo repasas.

Es que no es un monetador, que es gratis monetador.

Dejáis hablar y no interrumpís, el mismo se va variando a la contraria.

Venga, sigue con los laterales bajitos.

No, estás...

Sigue a tiempo con los laterales bajitos.

Lo que estaba haciendo...

Los bajitos son malos.

No, no, lo que estoy...

¿Cómo que no?

Lo que pasa es que hablamos para gente que entiende el fútbol,
para gente que viene a hacer el culo de la comedia.

Si me one, hablo de...

Estás en la...

Balones.

Balones.

El segundo palo, buscar remates de Morata o de cualquier jugador de segunda línea que se incorporaba.

En el segundo palo, cohabita un lateral.

Si mide uno 69, es más difícil que pueda defender el juego aéreo.

David.

Yo jancaré el juego, con el chap y ferre, con 7-4-2.

Bueno, joder.

Ya ha cambiado el fútbol.

Ya ha cambiado el fútbol.

Pero lo que estaba haciendo era dar nombres para explicar que todos se focalizan a Ancelotti, pero que hay nombres de jugadores que salen señalados de ayer y estaba hablando de Alaba cuando me habéis interrumpido.

Y he traído datos de Rodrigo, que son terribles.

Rodrigo lleva 29 disparos sin gol.

Marcó en el minuto 28 de San Mames y, desde entonces, tengo hasta el número de ocasiones que genera por partido, los pocos disparos que van a portería, cuatro tiros por partido, solo uno va a puerta, lleva...

Bueno, Pedro me va a matar, porque al final no cuento el tiempo añadido, el tiempo añadido.

Con tigo todo queda mal, porque, claro, interrumpes.

Ha sido cuatro partidos completos, no cuento el tiempo añadido que Pedro me matará, pero ya suma 571 minutos consecutivos sin contar los añadidos sin gol.

Eso, para un 9 de Real Madrid, para la figura que Rodrigo, que es el heredero de Benzema, en el Real Madrid no se puede permitir un jugador así, ahora mismo, un estado de forma tan bajo.

Robert, pero no es un 9, o sea, Rodrigo tiene que asumir papeles más ofensivos, porque por la circunstancia del guión, pero que no olvidemos que Rodrigo no es un delantero.

Oye, justo no hay delantero centro del titular, no hay delantero Madrid, no.

José Lu es el para par de Mariano, Mariano entra José Lu y el delantero titular que ha estado viviendo en el Real Madrid en los últimos 10 años, que era un tipo de lo mejor del mundo, que necesitaba media ocasión para hacer un gol, hoy no existe, no tiene.

Justo, lo contrario, es el Atlético de Madrid, alegría.

Antonhito Ruiz o Antonio, muy buenas.

Hola, Juanma, ¿qué tal? Buenas noches antes de nada.

Permíteme, estoy afligido, afligido, porque yo no sabía que la victoria de ayer del Atlético de Madrid iba a ocasionar tanto dolor.

Qué bien, es tanto dolor en el equipo blanco.

Los madridistas que te escuchen dirán, tú sabes perfectamente el dolor que aplican las derrotas, porque lleváis unas cuentas también con el Madrid.

Bueno, ya, lo que pasa que nosotros la filosofía del Atlético de Madrid es orgullosa de no ser como otros, ¿no? Es otra historia.

Como está.

La ley de vida, mira.

Te iba a preguntar si quieres que lo cuento.

Perdona, te voy a preguntar una cosa.

Venga, adelante pregunta.

Hay estadísticas de los niños que han ido hoy con la camiseta de la letra al colegio.

Por ahí te iba a empezar.

Esta mañana he recibido alrededor de 10, 12 WhatsApp de amigos míos que tienen hijos en edad escolar y en colegios, institutos y me han mandado fotos.

Ahora te voy a mandar una, si quieres, de los niños en el colegio.

Luego he visto a un youtuber local esta mañana que se ha ido a un colegio de la zona, yo creo que Marqués de Badillo, por ahí en la zona, y bueno, ha sacado a multitud de niños con la camiseta del Atlético de Madrid, porque esos niños no la sacan porque se ganan ayer, la sacan porque siguen siendo orgullosos de la rojiblanca cuando ganas su equipo más y cuando no gana, también.

Los niños del Madrid la sacan cuando ganan a la Champions, no cuando ganan una jornada en el colegio, no, si, no, si,

no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no,

si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si,

no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no,

si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si,

no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si,

no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si,

si, no, si,

si, no, si,

si, no, si,

si, no, si,

si, no, si,

si, no, si,

no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si,

si, no, si,

no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si, no, si,

que ya intenta que shoo de gCho

Están muy contentos, muy contentos, con alberolas rojas, y ayer Mateu dijo una cosa importante que pasó de esa percibida, estos partidos antes los pitábamos 4 o 5 árbitros, lo que dice Melchor aquí siempre, que siempre pita los mismos, ayer lo pita, este chaval

que por cierto lo ha pasado bastante mal, era su primer derby, bastante mal la pasada de este chaval que tuvo un trombo y estuvo más paya que para acá, en el brazo, y este chaval ayer, insisto, lo hizo muy bien, mantuvo la línea, los 90 minutos, o sea no fue roja para Bellingham, pero tampoco fue para Jiménez, mantuvo la línea y en el comité están muy contentos con el acrecio de los dos, un segundo, portada de marca que ya nos llega, a toda página la foto de Carlo Ancelotti, y ojo, los pecados de Ancelotti, señalado tras fallar en el primer gran examen de la temporada, portada de marca Ancelotti, son las ocio y cincuenta y cinco o menos en Canarias, ahora lo comentamos.